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Il giorno 1/09/2022 alle ore 18;00, regolarmente convocato in modalità Meet, si 

riunisce il Consiglio d’Istituto con il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente 

2.  Aggiornamenti: 

- Candidatura N. 108311738007 del 26/05/2022 - FESR - REACT Ambienti didattici innovativi per la 
scuola 

dell'infanzia; 

- Candidatura N. 1078537 33956 del 18/05/2022 - FSE- Socialità, apprendimenti, accoglienza; 

- Riduzione dei divari territoriali e contrasto alla dispersione scolastica: Orientamenti per l’attuazione 
degli 

interventi e pianificazione dei bisogni; 

- “Piano Scuola 4.0” ambienti innovativi di apprendimento 

3.  Orario delle lezioni per il mese di settembre: delibera 

4.  Esito sondaggio settimana corta – scuola secondaria di primo grado 

5.  Chiusura prefestivi: delibera 

6.  Variazioni di bilancio: delibera 

7.  Utilizzo di spazi scolastici della scuola primaria De Amicis per l’associazione Centro Culturale 
Islamico di 

Bergamo (07 aule dal 9/10/22 al 28/5/23, la domenica dalle 9 alle 13 e dalle 15 alle 18): delibera 

8.  Utilizzo di spazi scolastici per l’attivazione dei servizi di pre e post scuola. 

9.  Varie ed eventuali 

 

Sono presenti i signori: 
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  Membro di diritto   

Dirigente scolastico, Maddalena Dasdia X 

  Componente genitori  

1. Pugliese Pasquale(Presidente del CdI) X 

2. Alkani Vasmina X 

3. Boccalari Davide X 

4. Fiedynova Perla X dalle 18:22 

5. Molteni Federica X 

6. Proscia Silvia X 

7. Ralde Lopez Isabel.                                                                  X  

8. Tornetta Mariangela X dalle ore 19.13 

  Componente docenti  

1. Aceti Lucia X 

2. Arena Francesca X 

3. Chionni Giuseppina X 

4. Clemente Rosa Vita X 

5. Fasanella Annamaria X  

6. Grillone Giovanna X  

7. Margani Sabrina X 

Verbale n. 1 anno 2022-2023 

Seduta del Consiglio di Istituto del 1/09/2022 

Assenti 
Presenti (aggiungere se 

giustificato) 
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  8.Puccia Marcella                                                                          X 

Componente ATA  

1. Ferraro Filomena X 

2. Montenegro Luciana                X 

 
Per un totale di: 

16 consiglieri dall’inizio della seduta; 

17 consiglieri a partire dalle ore 18.22; 

18 consiglieri a partire dalle ore 19.13. 

 
 
 

Sono presenti i DSGA Sig. Alessandro Barbuto e l’insegnante Usubelli Alba come uditori 
 

 

La seduta ha inizio alle ore 18.05. 

Presiede la seduta il signor Pasquale Pugliese. 

Svolge funzioni di segretario l’insegnante Anna Maria Fasanella. 
 
 

 

1. LETTURA ED APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA SEDUTA PRECEDENTE 

 

 
Il Presidente, accertatosi che tutti i presenti abbiano ricevuto tramite e-mail copia del 

verbale n.5 della seduta del Consiglio d’Istituto del 30/06/2022, procede alla votazione 

con il seguente risultato: 

 
 
 
 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

DELIBERA N. 37 del 1 settembre 2022: APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA 

SEDUTA PRECEDENTE 

ALL’UNANIMITÀ DEI PRESENTI 

 
PRESENTI 16 

FAVOREVOLI 16 

CONTRARI // 

ASTENUTI // 
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        2.AGGIORNAMENTI 

La Dirigente comunica che durante l’estate sono arrivati  diversi finanziamenti che 

hanno richiesto l’avvio di una  specifica progettazione, nonché impegno e lavoro da 

parte della Presidenza, Vicepresidenza e Segreteria. Comunica inoltre, che è stato 

chiuso il PON “Digital board” che ha previsto l’acquisto e l’installazione delle LIM nelle 

aule di tutti i Plessi. Alcune delle Lim dismesse, in ottimo stato, sono state collocate 

negli spazi comuni della scuola dell’infanzia. Sono stati terminati i lavori rispetto al 

PON sul “Cablaggio” per cui resta ancora da chiudere la rendicontazione. 

 

Candidatura N. 108311738007 del 26/05/2022 - FESR - REACT Ambienti didattici 

innovativi per la scuola dell'infanzia; 

La Dirigente Scolastica comunica che il finanziamento, riguardante le scuole dell’infanzia, 

prevede l’allestimento di biblioteche montessoriane a misura di bambino, è stato 

accettato per un importo di euro 75,000 di cui euro 69,000 saranno destinati all’acquisto 

di arredi. Tale cifra sarà suddivisa per ogni sezione di tutti i plessi, quindi ogni sezione 

avrà circa euro 6,500 da impiegare per l’acquisto di arredi, libri per le tre fasce di età e 

dispositivi. 

Candidatura N. 107853733956 del 18/05/2022 - FSE – Socialità, apprendimenti, 

accoglienza; 

Rispetto al PON che riguarda i fondi per la scuola estiva, la Dirigente Scolastica 

comunica che il primo laboratorio partirà il 5 settembre mentre gli altri saranno svolti 

durante l’anno. 

Riguardo i 106,000 euro della riduzione dei divari territoriali in contrasto alla dispersione 

scolastica, il Ministero ha inviato gli orientamenti per l’attuazione della pianificazione dei 

bisogni. Si ringrazia il Presidente del Consiglio d’Istituto Sig. Pasquale Pugliese in quanto 

coinvolgendo tutte le famiglie ha evidenziato i bisogni emergenti. 

A tal proposito, il Ministero ha specificato che i fondi sono rivolti alla scuola secondaria di 

primo grado. Gli altri finanziamenti che solitamente venivano investiti sulla progettualità 

della secondaria (Comune, finanziamenti europei, bilancio) saranno quindi dirottati sulla 

scuola primaria affinché anche per questo ordine di scuola si possa offrire un’offerta 

articolata e importante.  Dopo la validazione da parte del Ministero, sarà aperta una 

piattaforma su cui caricare la progettualità condivisa. 
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La signora Alkani chiede se per la scuola secondaria di primo grado è stato proposto 

uno sportello per il sostegno psicologico. 

La Dirigente comuncia che già lo scorso anno sulle classi prime della scuola 

secondaria era presente un progetto di yoga con la presenza di uno psicologo e un 

esperto di yoga per un totale di quindici ore su ogni classe. Gli esperti hanno curato 

molto l’aspetto psicologico ed insegnato strategie su come affrontare paure, 

tensioni…Inoltre era stato avviato il Progetto Erre2, del Patronato San Vincenzo, uno 

sportello psicologico a disposizione di alunni, insegnanti e famiglie. Per questo anno 

scolastico c’è stato un incontro con il Consultorio di Bergamo il quale si è reso 

disponibile a far conoscere i suoi servizi. Si avvierà una progettazione con esperti che 

riguarda il sostegno psicologico, affettivo e di sessualità. 

La Signora Proscia riferisce che nelle classi quinte del Plesso Savio è stato affrontato 

il discorso sulla sessualità, con una forte condivisione da parte degli insegnanti e 

della psicologa e con un feedback finale molto positivo che ha visto la partecipazione 

di molti genitori. 

La Dirigente comunica che si ripropone lo spazio “Club” e il pranzo in mensa per i 

ragazzi della scuola secondaria, nella cornice del progetto “GPS scuole aperte il 

pomeriggio” e che tale progetto si propone come momento educativo e di 

socializzazione, come richiesto dalle famiglie durante l’ultima seduta. 

Per quanto riguarda il finanziamento rispetto al “Piano Scuola 4.0” ambienti innovativi 

di apprendimento, sono stati assegnati euro 149,000 per la creazione di ambienti 

didattici innovativi e aule innovative che prevedono l’acquisto di arredi flessibili che 

permettono lavori di gruppo, didattica a classi aperte, flipped classroom. Si attende la 

comunicazione dal Ministero per poter investire i fondi che saranno distribuiti sulle 

scuole primarie e secondarie di tutti i Plessi. 

L’istituto è vincitore anche del Bando “Stem” che richiede l’acquisto di strumentazioni 

per il coding. Si resta in attesa della lettera di autorizzazione agli acquisti.  

 

 

 

3.Orario delle lezioni per il mese di settembre 
 

La Dirigente comunica ai consiglieri l’orario delle lezioni 

     Delle prime settimane di scuola. 

 

 

-Infanzia: l’orario era stato già condiviso con le famiglie al termine dell’a.s.  2021/22 

 

-Primaria: dalle ore 8:30 alle 12:30 la prima settimana per tutti i Plessi 

 

- Secondaria: per le prime due settimane orario dalle 8 alle 12 poiché molti docenti devono essere 

ancora nominati.
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IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 

DELIBERA 38 del 1 settembre 2022: Orario delle lezioni per il mese di settembre 
 

 
 

All’unanimità dei presenti senza astensioni 
 
 

PRESENTI 17 

FAVOREVOLI 17 

CONTRARI // 

ASTENUTI // 

 
 

4.  Esito sondaggio settimana corta – scuola secondaria di primo grado 

La Dirigente Scolastica informa il Consiglio riguardo l’esito del sondaggio sulla 

settimana corta. Si evince che la maggioranza delle famiglie interpellate è favorevole 

alla settimana corta, con orario delle lezioni 8-14. 

La Dirigente avvisa che tale proposta, rispondendo alla domanda della Signora Alkani, 

dovrà essere illustrata nel Collegio Docenti, in modo che gli insegnanti possano 

esprimere il proprio parere. Inoltre, aggiunge che la situazione più complicata 

potrebbe essere ravvisata dagli insegnanti di strumento. 

La Signora Proscia chiede se sarà possibile scegliere tra le due opzioni. 

La Dirigente risponde che, per questioni organizzative del personale ATA, non sarà 

possibile scegliere tra le due scansioni orarie. 

 
 
 

 

5.Chiusura prefestivi 

La Dirigente chiede l’approvazione di chiusura dell’Istituto Scolastico nei 

seguenti giorni prefestivi:  

31 ottobre – 24 dicembre – 31 dicembre – 7 gennaio – 8 aprile – 24 aprile-  

15 luglio – 22 luglio – 29 luglio – 5 agosto – 12 agosto – 14 agosto –  

19 agosto.   

 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 

                     DELIBERA 39 del 1 settembre 2022: Chiusura prefestivi 
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All’unanimità dei presenti senza astensioni 
 
 

PRESENTI 17 

FAVOREVOLI 17 

CONTRARI // 

ASTENUTI // 

 
 

6. Variazione di bilancio  
 

La Dirigente chiede l’approvazione della variazione di bilancio: 

 

- Contributo revisione strumento musicale 120euro 

- Frutta e verdura nelle scuole 18euro (quota variabile) 

- PON digital board  

- Canone distributori bevande 1,500 euro (è previsto che la ditta versi un canone per 

tre anni)  

Si specifica che tali somme della variazione di bilancio vanno a beneficio della didattica e 

per l’acquisto dei materiali. 

 

Il Consiglio d’Istituto 

 
DELIBERA 40 del 1 settembre 2022: Variazioni di bilancio 

 

 

A maggioranza dei presenti senza astensioni 
 
 

PRESENTI 17 

FAVOREVOLI 17 

CONTRARI // 

ASTENUTI // 
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7. Utilizzo di spazi scolastici della scuola primaria De Amicis per l’associazione Centro 
Culturale Islamico di Bergamo (07 aule dal 9/10/22 al 28/5/23, la domenica dalle 9 alle 13 
e dalle 15 alle 18)  

 
 

La Dirigente Scolastica specifica che i la scuola è proprietà del Comune, tuttavia nel 

caso di concessione di uso dei locali, il Consiglio d’Istituto deve deliberarne l’utilizzo da 

parte delle associazioni del territorio.  

La Dirigente chiede quindi ai Consiglieri di esprimersi in merito alla seguente richiesta: 

- Il Centro culturale islamico di Bergamo chiede di poter utilizzare sette aule la 

domenica dalle ore 9 alle ore 13 e dalle ore 15 alle ore 18. 

In merito a tale richiesta la Dirigente Scolastica specifica che chiederà che venga 

effettuata la pulizia e la messa in ordine del mobilio delle aule utilizzate. 
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Il Consiglio d’Istituto 

 
DELIBERA 41 del 1 settembre 2022: Concessione locali 

 

PRESENTI 17 

FAVOREVOLI 17 

CONTRARI // 

ASTENUTI // 

 
   
 
 
 
 

8. Utilizzo di spazi scolastici per l’attivazione dei servizi di pre e post scuola. 
 

Rispetto all’attivazione del pre e del post scuola, La Dirigente comunica che è possibile attivarlo 
poiché la cooperativa vincitrice del bando è in grado di coprire i fabbisogni richiesti. 
L’insegnante Aceti chiede se i locali saranno aperti dai collaboratori e la Dirigente risponde in modo 
affermativo. 
 
 

9. Varie ed eventuali 
 

Dopo ampio confronto riguardante la fattibilità delle riunioni in presenza, la Dirigente specifica che 
c’è la volontà da parte di tutto il personale docente di riprendere tale consuetudine, tuttavia bisogna 
tener conto dell’andamento dei numeri dei positivi. La Dirigente ipotizza quali saranno gli impegni 
che si terranno in presenza: Colloqui con le famiglie, I moduli, i Glo, i Gli, l’interclasse.  
Il Sig. Boccalari chiede la possibilità di effettuare gli incontri del consiglio d’Istituto in presenza e la 
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Dirigente risponde che verrà valutato. La sig. Proscia, a tal proposito, afferma che bisogna anche 
considerare che le riunioni da remoto consentono una maggiore partecipazione e conciliazione degli 
impegni. Per quanto concerne i colloqui con le famiglie, si comunica che verranno gestiti in 
presenza, salvo motivata richiesta delle famiglie che richiedono il colloquio on line. 
 
  L’insegnante Puccia comunica al Consiglio d’Istituto le sue dimissioni dallo stesso per motivi 
personali. 

 

 

 

 

 

Avendo discusso tutti gli argomenti all’O.d.G., la seduta è tolta alle ore 19.30. 
 

Il Segretario del CdI Il Presidente del CdI.  
         Anna Maria Fasanella       Pasquale Pugliese
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 Pasquale Pugliese 


